

Près de chez vous **EN BREF**

Les Russo vainqueurs des boules carrées du Haut-de-Cagnes



Sur les 112 équipes inscrites, 32 ont participé à la consolante, hier matin. Jérémie, Dédé et Mimi Russo (à gauche) sont champions du monde 2017 à l'issue d'une superbe finale. (Photos J.-S. G.-A. et M. D.)

On s'encourage. On se motive les uns les autres. Et pour certains plus que tout, on joue la gagne. C'est aussi ça, le championnat du monde des boules carrées du Haut-de-Cagnes, initié il y a presque quatre décennies par un Haut-Cagnois de souche, Jeannot Delenne, alors membre du conseil d'administration du Cercle des amis du Haut-de-Cagnes. Mais il s'agit, avant tout, de passer un bon moment entre amis. En famille. Pour certains, c'est même un week-end intergénérationnel qui perdure depuis 38 ans maintenant. Deux jours durant, la compétition réunit

parfois un grand-père, son fils et son petit-fils dans une seule et même équipe. Cliché intemporel d'une transmission culturelle qui se fait de génération en génération.

Après une première journée à se bagarrer pour atteindre les phases finales – pour les 112 équipes de trois joueurs inscrites –, c'était le tour de la consolante (32 équipes) hier matin, puis des matchs à élimination directe pour ceux qui jouaient le titre (à partir des 1/4 de finale, soit huit équipes) l'après-midi.

L'heure de la grande finale a sonné vers 18 heures en présence d'une

foule moins nombreuse que l'an passé mais attentive au moindre point joué. En bleu, l'équipe des Russo, Mimi, Dédé et Jérémie. En rouge, celle de Jacques Barbi, Yannick Barbi et Olivier Clémenti. La première a mené de bout en bout, rafflant la mise avec neuf points d'écart. Une bien belle partie, avec un esprit très fair-play, dans la bonne humeur du début à la fin. De très jolis coups ont réhaussé l'intérêt de cette rencontre au sommet. Les Russo peuvent être fiers de leur titre. Belle victoire:

J.T. ET M.D.